
 

２０２０年１月１０日〈金〉第１例会  第２８３３回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

２０２０年 新年初例会『ちるちるみちる』 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １８：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                     田上会長 

◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        田上会長 

２０１９－２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

◎米山記念奨学金贈呈  １月分                         田上会長 

◎新入会員入会式 

司法書士佐々井美穂事務所 所長  佐々井 美穂（ささい みほ）様 

【職業分類：司法書士】 （スポンサー：田上会員） 

◎１月慶祝報告   お誕生祝：右田会員、矢冨会員、佐々井美穂会員   ご結婚祝：なし 

◎食事案内《ちるちるみちる》                         青木ＳＡＡ 

◎会長挨拶                                   田上会長 

◎スマイル報告                                青木ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．次週１７日(金) 移動例会｢グラントワ｣です。出席確認を回覧します。また、例会終了後、

第８回〈１月〉理事会を行います。 

２．３１日(金)俳句例会を行います。新春歌会用短冊の提出をお願いします。 

３．『ロータリーの友』１月号、ガバナー月信 Vol.７は次週配付します。 

４．１月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です（１２月は１０８円）。 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２１名 名  名  名  名  ％  

◎閉会点鐘               １８：５０               田上会長 

★☆★ 懇 親 会 ★☆★ 

     ★開会乾杯                        村木副会長 

★プレゼント交換 

★ロータリーソング  ♪手に手つないで♪ 

★万歳三唱                         田上会長 

 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月２０日> 

年内最終例会『年越しそば例会～サンエイト美都＆二川公民館～』 
………………………≪サンエイト美都≫……………………… 

◎食事案内《驛そば》 各自、おそば（牛玉そば）をいただき、公民館へ移動。 
…………………………≪二川公民館≫………………………… 

◎ゲストスピーカー＆ビジター   二川公民館 社会教育主事  潮 総（うしお そう）様 

◎会長挨拶                                      田上会長 

皆様，こんにちは。 

  二川公民館 社会教育主事 潮 総（うしお そう）様，本日は宜しくお願い致します。 

本日は年越しそばと犬についてのお話ということで，私が好きな物が２つ出てきます。 

いきなり話が飛びますが，今年，私は高血圧になってしまい，薬を飲むようになってしまいました。

それで，本屋に立ち寄って，週刊誌に健康に関する記事が出ていると，思わず手に取って読んでみる

ことが多くなったのですが，高血圧には白い穀物よりも色つきの穀物の方が良いような記事を見かけ

たことがあります。それで，最近は食堂に「うどん」と「そば」があると，そばを選ぶことが多くな

りました。今後も美味しい駅そばを食べて，健康に気をつけていきたいと思います。 

犬の方ですが，子供の頃から私は犬が好きでした。よく，猫と犬が対比されますが，私は犬の方が

好きです。インターネット上では，「イギリスの古い諺」とか「イギリスの作者不明の詩」とか，何だ

とか言って，こんな言葉が紹介されています。「子供が生まれたら「犬」を飼いなさい。子供が赤ん坊

の時，子供の良き「守り手」となるでしょう。子供が幼年期の時，子供の良き「遊び相手」となるで

しょう。子供が少年期の時，子供の良き「理解者」となるでしょう。そして子供が青年になった時，

自らの死をもって子供に「命の尊さ」を教えるでしょう。」です。この言葉の出典はよく分かりません

が，たしかにそうだと感じるところがあります。その犬の中でも，柴犬は日本国内だけでなく，広く

世界中で人気のある犬種ということなのですが，柴犬のルーツはこの石見にあるそうで，今日のゲス

トスピーチはそのお話ということで，とても楽しみにしています。 

◎幹事報告 

１．第７回〈１２月〉理事会報告 ①１月例会予定について（予定表添付 ②第３・４・５グループ

合同ＩＭ（松江市）について･･･登録は参加者登録、登録料 8,000円、交通手段はノハラミトモー

タースに依頼。③その他･･･新入会員について、ＩＭ企画書について、新入会員歓迎会について 

２．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。 

３．次回例会は新年初例会「ちるちるみちる」です。※出席確認を回覧します。 

   日時/２０２０年１月１０日(金)１８:３０～ 会場/ちるちるみちる 会費/５，０００円   

プレゼント交換を行います。１，０００円位の品をご持参ください。また、本日配付する「新春

歌会の短冊」に新春の一句・一首をしたためてお持ちください。 

３．第３･４･５グループ合同ＩＭ(松江市)開催および登録のご案内添付。※登録確認回覧します。 

４．ガバナー事務所、事務局年末年始休暇のお知らせ  １２月２８日(土)～１月５日(日) 

  緊急連絡先:田上会長（０９０-８３９３-９８８９）、廣兼幹事（０９０-７８９７-２９８３） 

５．その他･･･会員名簿を配布します（先週配布した会員名簿と差替えてください）。 

◎委員会報告                              クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

２０名 １２名 ３名 ０名 ５名 ８５％ ６０％ 

◎ゲストスピーチ  「柴犬の祖犬“石号”のお話」   二川公民館 社会教育主事  潮 総 様 

◎スマイル報告 

＊潮様ようこそいらっしゃいました。お話楽しみにしています。……田上会員 

＊本日は美都へようこそ。二川公民館 潮総様よろしくお願いします。中学･高校の後輩になります。

ＪＣでも活躍されています。……廣兼会員 

＊本日は、潮主事様 お話楽しみにしております。宜しく御願い致します。……久城会員 

＊潮様、お話を楽しみにしています。皆様、今年もお世話になりました。来年もよろしくお願い致し

ます。来年が良い一年になりますように。……青木久仁子会員 

＊柴犬の聖地 おめでとうございます。……田原会員 

＊今日は公民館におじゃま致します。スピーチ楽しみにしています。増野会員のホールインワンコン

ペに参加させていただき良い記念になりました。……佐々井会員 

＊皆様 よいお年をお迎え下さい。新年そうそう還暦です。６０才になります。……矢冨会員 

＊１５日のゴルフコンペ、ご参加ありがとうございました。お陰様で無事終わる事が出来ました。…

…増野会員 

＊本日は皆様 美都へようこそ。二川公民館 潮様、よろしくお願いします。……青木正美会員 

＊潮様、本日はお話を楽しみにしております。……宮地会員 


